

**Nombre de las alumnas: Dolores
Alejandra Rosario López.**

**Nombre del profesor: Bella Raquel
García.**

Materias: psicología organizacional

Grado: 6 cuatrimestre.

Carrera: Trabajo Social.

En este presente ensayo hablare hacer del tema llamado el enfoque de sistemas dentro de este tema encontraremos sus características, la utilidad, el alcance y y las diferencias de los enfoques de sistemas tradicionales. El enfoque sistemático es un método de investigación. Un sistema como un conjunto de elementos que interactúa con un objetivo común. Ejemplo el cuerpo humano es un sistema este se forma de órganos interrelacionados entre los cuales se están los pulmones, el corazón y los músculos etc. Ahora pasamos al enfoque del sistema es un sistema metodológico que sirve como guía para la resolución de problemas en especial para aquellos que surgen en la dirección o administración de un sistema. El enfoque de los sistemas como propósito hacer frente a los problemas que son cada vez más complejos que promueve la tecnología problema que sus naturalezas rebasan nuestra intuición por lo que busca comprender su estructura, sus sistemas restricciones y cosas mediante su medio ambiente.

EL ENFOQUE SISTEMATICO

El enfoque sistemático es una combinación como bien lo dice entre la filosofía y la metodología. Esta metodología es interdisciplinaria son muchas disciplinas académicas que van de una sola mano es un tipo de actividad intelectual y diseñan objetivos.

La característica del enfoque sistemático es interdisciplinaria es donde interviene varias disciplinas para la solución de un problema. Cualitativo y cuantitativo a la vez se sirve de un enfoque adaptable ya que el diseñador no aplica de un determinado instrumento la solución conseguida mediante un sistema puede ser en términos cualitativos o organizados. El enfoque organizado es un enfoque para resolver problemas extensos cuyas soluciones son cantidades de recursos creativos. El enfoque creativo concentrándose en primer lugar en las metas propuestas y después en los métodos o la manera en que son las mismas. El enfoque teórico empieza de una forma cuando se construyen soluciones prácticas a los problemas estas estructuras vienen complementadas por los datos de dicho problema. Empírico se basa en la aplicación de experimentos para así identificar los datos

relevantes y los irrelevantes y los verdaderos de los falsos. Pragmáticos el enfoque sistema genera un resultado orientado hacia la luz.

Utilidad y alcance del enfoque del sistema: es aplicado de una forma de estudio en las organizaciones esto hace diversas para así llevar una muy buena visión para así poder ver a la empresa o organización que se vaya desarrollando de una manera drástica. Así como esta indefinido y así poder identificar los problemas que ocurren dentro de esta. Así mismo viendo a las organizaciones de una forma para poder analizarlas y ver qué es lo que pasa dentro de ella así poder ver que cada área sea llevada como es.

Diferencia del enfoque de sistema con el enfoque tradicional: el enfoque del sistema busca cambios dentro de las organizaciones o empresas busca poder hacer un nuevo diseño, el enfoque sistemático trata de mucha comprensión y orienta las estructuras. y también analiza los métodos que están involucrados. el enfoque tradicional mejora a la empresa de igual manera ve los errores que también se comete dentro de ella, investiga los problemas y los soluciona. busca el porqué de las cosas.

Llegamos a conclusión que es una forma de pensar que analiza todos los sistemas que lo componen y ve si son eficaces o son de un buen uso así benefician a la empresa ve la mejora de ella y la lleva a otro nivel empresarial. el enfoque sistemático orienta a todas las ciencias y ve de una forma dinámica la investigación de los problemas.